

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 293/2022 vom 21. November 2022

Neuaufstellung des Sprecherrats Brandenburgisches Viertel

Nach einem Aufruf zur Neuaufstellung hat der Sprecherrat des Brandenburgischen Viertels neue Mitglieder. Insgesamt 16 Bürgerinnen und Bürger, beziehungsweise Einrichtungen aus dem Brandenburgischen Viertel, engagieren sich in diesem Gremium für den Stadtteil. Vierteljährlich tauscht man sich in öffentlichen Sitzungen zu aktuellen Entwicklungen aus, organisiert gemeinsame Aktionen, Feste oder auch andere Projekte. Darüber hinaus wird im Rat über die Vergabe von Fördermitteln des Bundesprogrammes „Sozialer Zusammenhalt“ im Brandenburgischen Viertel entschieden.

Zudem bestimmten die Sprecherratsmitglieder in einer konstituierenden Sitzung am 29. September 2022 ihre neue Vorsitzende und deren Stellvertreter. Vorsitzende ist seitdem Tabea Westphal vom Eltern-Kind-Zentrum Brandenburgisches Viertel, erster Stellvertreter ist Gerd Markmann vom Kiezmagazin MAXE. Als zweite Stellvertretung wird das Quartiersmanagement fungieren.

Weitere Sprecherratsmitglieder sind:

- Irina Dessert – Kontakt Eberswalde e.V.
- Stephanie Gideon - WHG
- Rolf Gielow – Wohnverbund Brandenburgisches Viertel
- Barbara Bunge - AWO
- Irene Grundmann – TAG
- Maren Gumlich – Stiftung SPI
- Vanessa Hani - Bewohnerin
- Hubertus Lachmann – Buckow e.V.
- Christian Mätzkow – SV Motor e.V.
- Wolfgang Müller – Bewohner
- Frank Neumann – Bewohner
- Jörg Renell – Dietrich-Bonhoefer-Haus
- Marco Reinhardt - 1893 e.G.